

各競技で熱戦！松浦市民体育大会

今月号では、10月4日から10月18日までに行われた競技の結果をお知らせします（敬称略）。

ソフトテニス （高校・一般）

10月15日 市民運動公園庭球コート

〈高校・一般男子〉

- ①前田 拓己・末吉 祐（松高）
 - ②筒井 智士・坂口 良治（松高）
 - ③浜本 竜二・橋口 祐治（二般）
 - ③寺澤 次雄・井手 康隆（二般）
- 〈高校・一般女子〉

- ①久田 朋枝・山口 美保（二般）
- ②金子はるか・松本 彩香（松高）
- ③中村 杏奈・福本 佳穂（松高）



グラウンドゴルフ

10月9日 市民運動公園

- ①谷口純一（BSクラブ）
- ②近藤暁子（さわやか）
- ③神田 章（さわやか）



ソフトボール

10月4日～18日 市民運動公園

〈一般FP〉

- ①BACCHUS
 - ②NPC
- 〈実年SP〉
- ①星同
 - ②調川OBクラブ

〈壮年SP〉

- ①今福OB
- ②中央クラブ



バスケットボール

10月8日 松浦スポーツセンター・志佐小体育館

〈ミニ男子〉

- ①志佐小A ②志佐小B

〈ミニ女子〉

- ①志佐小 ②調川小

〈中学男子〉

- ①志佐 ②御厨

〈中学女子〉

- ①志佐 ②調川

〈高校・一般男子〉

- ①ルミエールZ ②S・H・T

〈高校・一般女子〉

- ①志佐中OG ②松浦高校

〈壮年男子〉

- ①調川クラブ ②松浦壮年



人類の出現(2)

松浦市内には、旧松浦市に104カ所、旧福島町に25カ所、旧鷹島町に37カ所の合計166カ所の遺跡(周知の埋蔵文化財包蔵地)が確認されていますが、その大部分はまだ本格的な調査が実施されていません。

私たちが住んでいる「松浦」にわたしたちの祖先が現れるのは今から約3万年前と考えられています。

平成11から12年度にかけて御厨町の国営農地再編整備事業に伴う田口高野遺跡の発掘調査で約2万5千年前に鹿児島県の始良カ
ルテラから噴出した始良Tn火山灰が堆積していることが確認さ
れました。この火山灰の下からナイフ形石器・台形石器という槍の
先に装着して使う道具が発見されています。これらは、伊万里市
の腰岳、星鹿町牟田などでとれる黒曜石を加工して作られていま
す。まだ土器を作る技
術は無く、人々は黒曜
石を使って色々な石器
を作り自然界にある動
物や植物を採集してそ
れを食料にして暮らし
ていました。食料の調
達はなかなか容易では
なく、常に飢えと隣り
合わせの過酷な暮らし
で、当時は平均寿命が
30歳ほどと短いもの
でした。



田口高野遺跡出土品
(上段=ナイフ形石器、中・下段=台形石器)



ブリティーナ先生
(アメリカ出身)

Sushi
寿司



うどんを食べている様子です。
寿司以外の日本の食べ物も大好きです。

私は日本食が大好きで、一番おいしいと思います。だから私は日本に来たといってもいいくらいです。

私が初めて食べた日本食は、16歳の時に食べた寿司でした。「tuna roll」(鉄火巻きのようなもの)を食べた瞬間、日本食が大好きになりました。それから、アメリカのいろいろな街の日本食レストランで日本食を味わいました。ひとつのレストランでは働いた経験もあります。

アメリカと日本で日本食を食べたことがある私が、日本に来て驚いたことは、日本の寿司は、わさびと食材の絶妙な味のバランスを考えてつくられた芸術だということでした。アメリカで食べる寿司もおいしいのですが、わさびは添えてあるだけで、日本で食べる味のバランスを持つ寿司とは違うようです。

ですから、アメリカに戻ったら日本で食べた日本食について教えたいと思います。そして、寿司を作る人にもアメリカでも日本で出しているように日本食をつくるように言いたいと思います。なぜなら、バランスは良い寿司と良い人生の鍵といえるからです。